

Fiestas en Matamorosa

El regidor municipal analiza algunos de los retos presentes y futuros en el Ayuntamiento

Hijosa se siente “vivo” con los proyectos para los vecinos de Matamorosa y Campoo de Enmedio

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Carmelo Hijosa vino como maestro a Matamorosa, conoció a su señora, nacieron sus hijos y se quedó. Además de la enseñanza que ha sido su vida, comenzó hace 27 años y en Campoo de Enmedio estaba todo por hacer. En la actualidad se siente vivo, con proyectos ilusionantes para su municipio el PGOU, la concentración parcelaria, el

jardín botánico de Nestares, la reforma del Pueblo Viejo y de la calle y plaza García del Olmo, transferencias de la N-611 y un largo etcétera. Pero para Carmelo su éxito está en afrontar nuevos proyectos para los próximos años: el soterramiento de todas las líneas eléctricas del municipio; la ampliación de nuevos cementerios; un geriátrico, una guardería...

Aparecen nuevos proyectos e ilusiones y los regidores debemos trabajar día a día.

Carmelo Hijosa vino por unos días y se quedó de por vida. Cumplirá el año próximo su séptima legislatura y reconoce que desde que comenzó a regir el municipio considera su trayectoria gratificante.

Colaboración del Gobierno

El alcalde de Campoo de Enmedio agradece la disponibilidad del Gobierno regional de Cantabria porque llueven proyectos a punto de iniciarse esta legislatura que son “ilusionantes me animan a seguir trabajando por el Ayuntamiento”.

Haciendo una retrospección de sus actuaciones pasadas “me quedo con las mejoras en el colegio Casimiro Sainz, que está en buenas manos: “estamos a punto de inaugurar dos aulas de 0 a 2 años que harán las veces de guardería, con dos profesoras puestas por la administración y otras dos auxiliares para completar un horario que pueda ir de 9 de la mañana a las seis de la tarde”. “Es un servicio básico par que los niños que están naciendo en Enmedio, 24 niños en lo que va de año y provoca que los niños no se vayan a Reinosa. Además en materia educativa tenemos una Escuela de Adultos



El alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa.

A. Q.

ejemplar, con asignaturas generales y de FP, de la que han salido auxiliares de clínica, geriatría, farmacia, idiomas e Internet, que funciona y con muchos alumnos”.

El regidor socialista está encantado con su municipio, piensa-

que está “vivo” y lleno de proyectos presentes y futuros: “la autovía nos ha traído riqueza, se está construyendo mucho y se está comprando vivienda en nuestro municipio, el tren de alta velocidad está ahí y traerá riqueza; además el paro masculino

prácticamente no existe”.

Sin embargo, reconoce Hijosa que existe el desempleo femenino, de ahí que “en los próximos coloquemos a 18 personas, con prioridad para aquellas mujeres con necesidad de trabajar, aunque sólo sea cinco meses”.

La nueva Casa Consistorial, uno de los proyectos más esperados

A. Q. Reinosa

Otra obra que se está redactando es el proyecto de la nueva Casa Consistorial, que definitivamente se ubicará y dará identidad propia a la plaza de Casimiro Sainz. La edificación constará de tres plantas y dará solución a todos los problemas políticos, acogiendo una parte administrativa y otra para alcaldía, concejales y grupos políticos. Carmelo explica que el actual edificio de la calle García de Olmo prestará servicios sociales, porque “como alcalde es un placer disponer de 19 asociaciones todas bien subvencionadas por el Ayuntamiento y organismos institucionales”.

Una actuación más es la redacción del PGOU, “se han aprobado casi todas las sugerencias presentadas, y hemos visto la necesidad de redactar el Plan despacio, sin prisas y procurando que suponga para el Ayuntamiento además de una ordenación, una riqueza”.

Para los concejales es importante crear zonas urbanas e industriales, pretendiéndose que sean destinadas a polígonos. Aprobado el Plan de aquí a dos años, podría dar trabajo y colocación a cien personas; tengo muchas esperanzas puestas, explica Hijosa, en el Polígono de La Ribera.

Otro de los proyectos importantes para Campoo de Enmedio es la terminación de la primera fase de recogida de datos de la concentración parcelaria, con más de 5.000 propietarios inscritos.



**Carnicería - Salchichería
«EL PASIEGO»**
Geli
Angel José Ruiz San Millán
Calle Real núm. 13
Teléfono: 942 75 26 83
39200 MATAMOROSA (Cantabria)



**Mesón
Las Lanzas**
COCINA DE ALTA MONTAÑA

MATAMOROSA Reinosa (Cantabria)
Tél. 942 751 957 E-mail: milaslanzas@navegalia.com

**Baro
Dados**
en MATAMOROSA
ofrece
MENÚ
del DÍA
Junto a la Plaza - Telf. 942 75 24 16

BODEGAS
YUKY-ACHA
PLANTA EMBOTELLADORA
Polígono Izarrilla, 14-16
Tel. 942 75 49 54- MATAMOROSA
BODEGA FUNDADA EN 1860

**LA JUNTA VECINAL DE MATAMOROSA
AGRADECE LA COLABORACIÓN
PRESTADA POR TODOS LOS
ESTABLECIMIENTOS DE MATAMOROSA
Y EL RESTO DE LA COMARCA.**

Fiestas de Matamorosa

Carlos J. Rayón
Presidente J. V. Matamorosa



ORGANIZA:
JUNTA VECINAL
MATAMOROSA

COLABORA:
AYTO. DE CAMPOO DE ENMEDIO
ADC MATAMOROSA